



SIGLAS Y REFERENCIAS

AGN Archivo General de la Nación de México
HPCM Historia Parlamentaria de los Congresos Mexicanos

HEMEROGRAFÍA

Diario del gobierno de los Estados Unidos Mexicanos
El Águila Mexicana
El Amigo del Pueblo. Periódico mexicano, científico, de política y comercio
El Atleta
El Censor, Unión, Paz y Libertad
El Correo de la federación mexicana
El Farol. Periódico semanario de la Puebla de los Ángeles en el Imperio mexicano
El Federalista
El Fénix de la libertad
El Mercurio
El Sol
El Telégrafo. Periódico Oficial del Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos
El Yucateco ó amigo del Pueblo
Gaceta del Gobierno Supremo de la Federación Mexicana
Gaceta Diaria de México
Indicador Federal. Diario Político, Económico y Literario de México
La Gaceta del Gobierno Imperial de México
La Gaceta Imperial de México
La Oposición
Registro oficial del Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos
Voz de la Patria

FOLLETERÍA

Alamán, Lucas

Memoria de la Secretaría del Estado y Despacho de Relaciones Interiores y Exteriores, México, Imprenta del Águila, 1832.

Arrillaga, Francisco

Memoria que el secretario de Estado y del Despacho de Hacienda presentó al Soberano Congreso Constituyente sobre los ramos del ministerio a su cargo, leída en la sesión del 12 de noviembre de 1823, impresa de orden del mismo Soberano Congreso, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1823.

Breves reflexiones sobre el dictamen de la Comisión de Hacienda, sobre el estanco del tabaco, México, Imprenta de las Escalerillas, a cargo del ciudadano Agustín Guiol, 1831.

Colección de los decretos y circulares expedidos por el Gobierno del Estado. Desde agosto de 1824 hasta el 30 de diciembre de 1830, Monterrey, Tipografía del Gobierno, 1895.

Colección de los decretos, circulares y órdenes de los Poderes Legislativo y Ejecutivo del Estado de Jalisco, vol. iv, Guadalajara, Jalisco, Tipología de Pérez Lete, 1876.

Colección de decretos y órdenes del Congreso Constituyente del Estado de Querétaro desde el 15 de agosto hasta el mismo mes de 1830, México, Imprenta de Galván, 1830.

Dictamen de la Comisión de Hacienda del H. Congreso de Querétaro en favor de la continuación de la renta del tabaco, Querétaro, Imprenta del ciudadano Rafael Escandón, 1830.

Dictamen de la Comisión de Hacienda sobre una contribución predial, México, Imprenta Imperial, 1822.

Dictamen de la Comisión de sistema de Hacienda sobre clasificación de rentas generales de la federación y particulares de los estados, leído en sesión pública del Soberano Congreso, quien lo mandó imprimir, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1824.

Dictamen de la Comisión especial de la Cámara de Senadores, sobre cambio de la forma de gobierno y voto particular del Sr. Couto, México, Imprenta del Águila, dirigida por José Ximeno, 1835.

Dictamen de la Comisión Inspectorá de la cámara de representantes del Congreso General sobre el presupuesto de ingresos, respectivos al año económico comprensivo desde el 1º de julio de 1827 hasta fin de junio de 1828,

México, Imprenta de la Ex-inquisición a cargo de Manuel Ximeno, 1827.

Dictamen de la Comisión ordinaria de Hacienda sobre la instancia que hacen los individuos de las secretarías de Estado para que se les exonere del descuento que sufren conforme al Soberano decreto de 11 de marzo último, México, Oficina de D. José María Ramos Palomera, 1822.

Dictamen de la Comisión primera de Hacienda de la cámara de representantes del Congreso General, sobre arreglo de la renta del tabaco, México, Imprenta del correo dirigida por el C. José María Alva, 1828.

Dictamen de las comisiones de Hacienda y Comercio reunidas, sobre préstamos forzosos y arbitrios para subrogarlos, 15 de marzo de 1822, México, Imprenta de Mariano Ontiveros, 1822.

Dictamen de las Comisiones de Hacienda y Legislación del Honorable Congreso del Estado Libre y Soberano de Puebla sobre la Ley del Congreso General de 23 de mayo del presente año, Puebla, Imprenta del Gobierno a cargo del Ciudadano Mariano Grijalva, calle del Hospicio, 1829.

Dictamen de las comisiones unidas de Hacienda y Comercio sobre prohibiciones de efectos, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1824.

Dictamen presentado al Congreso de Jalisco por su Comisión de Hacienda sobre el que dio al Congreso General su Comisión del mismo ramo acerca de clasificación de rentas generales y particulares de la federación mejicana, Guadalajara, Imprenta del C. Urbano San Román, 1824.

Dictamen presentado al Exmo. Señor Vice-presidente del Supremo Poder Ejecutivo, por el oficial mayor encargado de la secretaría de Hacienda [Juan José del Corral], sobre el cumplimiento de la ley de 7 de diciembre de 1833, y en uso de la autorización que concede al Gobierno la de 27 del mismo, para arreglar la amortización de órdenes emitidas sobre las Aduanas marítimas, México, Imprenta del Águila, dirigida por José Ximeno, 1834.

Dictamen que sobre la renta del tabaco ha presentado al soberano congreso, la Comisión especial encargada de hacer el análisis de la memoria del ministro de Hacienda, leída en la Sesión de 12 de noviembre, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1823.

Dictamen sobre reformas del arancel general presentado al Congreso por sus comisiones de Hacienda y comercio unidas, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1824.

Dictamen sobre varias medidas relativas a la organización de la Hacienda pública presentado por la Comisión de este ramo al congreso constituyente de

los Estados Unidos Mexicanos, México, Imprenta del Supremo Gobierno de los Estados Unidos Mexicanos en Palacio, 1824.

Esteva, José Ignacio

Manifiesto de la Administración y progresos de los ramos de la Hacienda federal mexicana desde agosto de 1824 a diciembre de 1826, México, Imprenta del Supremo Gobierno en Palacio, 1827.

Exposición documentada que José María Bocanegra, Secretario de Estado y del Despacho de Hacienda leyó en la Cámara de Diputados el día 19 de noviembre de 1833 a consecuencia del acuerdo de la misma del día 15 del propio mes, sobre dar cuenta con los contratos celebrados en los tres últimos meses, México, Impreso por Juan Ojeda, Puente de Palacio y Flamencos, núm. 1, 1833.

Exposición al Soberano Congreso mexicano sobre el estado de la Hacienda pública y conducta del ciudadano Antonio de Medina en el tiempo que fue a su cargo el ministerio, México, Imprenta del Águila, dirigida por José Ximeno, 29 de septiembre de 1823.

Humilde insinuación de un mexicano sobre papel moneda, México, Imprenta de Don Mariano Ontiveros, 1822.

Iniciativa que la legislatura de Querétaro dirigió a la Cámara de Senadores del Congreso General para que se sirva desaprobar el acuerdo de la de diputados sobre la nueva organización y prorrato del contingente de los Estados, Querétaro, Imprenta del Ciudadano Rafael Escandón, 6 de marzo de 1830.

Iniciativa que el Honorable Congreso del Estado de México dirige a la Cámara de Senadores de la Unión pidiendo que no apruebe en cuanto a este Estado el acuerdo de la de diputados, relativo a imponer un 40 por 100 sobre las rentas de todos los de la federación, Toluca, Imprenta del Gobierno dirigida por el C. Juan Matute y González, 1830.

Iniciativa que el Honorable Congreso del Estado de México dirige a las Cámaras de la Unión, pidiendo la derogación del art. 11 de la ley de 15 de febrero [en realidad 11 de febrero] que deja subsistente 1º del decreto de 6 de noviembre de 1829..., Toluca, Imprenta del Gobierno del Estado a cargo del ciudadano Juan Matute y González, 1831.

Facio, José Antonio

Memoria del secretario de estado y del despacho de la guerra, presentada a las cámaras el 16 de marzo de 1830, México, Imprenta del Águila, dirigida por José Ximeno, calle de las Medinas, núm. 6, 1830.

Manifestación que Manuel Prieto y José Mariano Campos tienen el honor de emitir para las bases sobre que se debe fundar el nuevo estanco de tabacos, Ciudad de México, 1837.

Medina, Antonio de

Exposición al Soberano Congreso Mexicano sobre el Estado del Erario Público y conducta del ciudadano..., s.p.i., México, 1823.

Memoria provisional presentada al soberano congreso por el Ministerio de Hacienda [a cargo de Antonio Medina], en 2 de junio de 1822, México, Imprenta nacional del Supremo Gobierno, en Palacio, 1822.

Memoria que el ministro de Hacienda [Rafael Pérez Maldonado] presenta al soberano congreso sobre el estado del erario, México, Oficina de D. Alejandro Valdés, 1822.

Memoria que el secretario de Estado y del despacho de Hacienda presentó al soberano congreso constituyente..., México, Imprenta del Supremo Gobierno, 1823.

Memoria sobre reformas del arancel mercantil que presenta el secretario de Hacienda al soberano congreso constituyente, leída en sesión del 13 de enero de 1824; y mandada imprimir por su soberanía, México, Imprenta del Supremo Gobierno, 1824.

Nogarao

Parabién a los señores comerciantes, Imprenta de Don Mariano Ontiveros, México, 1821.

Parrés, José Joaquín

Memoria del secretario de Estado y del despacho de la Guerra, presentada a las cámaras el día 26 de abril de 1833, México, Imprenta del Águila, dirigida por José Ximeno, calle de Medinas, núm. 6, 1833.

Posteriores reflexiones sobre la abolición o conservación del estanco del tabaco, México, Imprenta del Águila dirigida por José Ximeno, 1831.

Prieto, Vicente

Manifiesto que el General Vicente Prieto hace de la importancia y ventajas que la renta del tabaco debe producir a favor del erario público, y de innumerables empleados y personas particulares, México, impreso por Ignacio Cumplido, 1836.

Proyecto de ley sobre restablecimiento del estanco del tabaco, presentado al Congreso General por la Comisión respectiva, México, Impreso por J. M F. de Lara, 1836.

Proyecto del Plan de Hacienda para el año económico de 1823, presentado por su Comisión y leído en la sesión extraordinaria del 6 del presente mes [de diciembre], México, Oficina del Sr. Alejandro Valdés, 1822.



Proyecto sobre un establecimiento de papel moneda, México, Oficina de José María R... [ilegible], 1822.

Recopilación de leyes, reglamentos, decretos y circulares expedidos en el estado de Michoacán formada y anotada por Amador Corominas, Morelia, Imprenta de Arago, 1876, vol. iv, pp. 43-47.

Reflexiones acerca de los cálculos y puntos principales que contiene la memoria presentada al soberano congreso mexicano por la Comisión de Hacienda sobre la renta del tabaco, México, Imprenta de D. Mariano... [ilegible], 1822

Reglamento para la dirección general de rentas, San Luis Potosí, Imprenta del Estado, 1831.

Reseña histórica de la renta del tabaco tomada desde la época del Conde de Revillagigedo, México, Imprenta de Rafael Escandón, 1850.

Voto particular del señor diputado D. Francisco Tagle [sic] sobre nuevo arreglo del contingente a los estados, México, Imprenta del Águila dirigida por José Ximeno, 1831.